

L'école Saint-Marie met le cinéma à l'honneur

Estelle Briffaud, nouvelle auxiliaire de vie scolaire, deuxième à droite. |



L'école Sainte-Marie-de-l'Abbaye se prépare à accueillir 79 élèves, allant de la toute petite section au cours moyen. L'équipe pédagogique est identique à celle de l'année précédente. Seule Estelle Briffaud, une nouvelle AVS (Auxiliaire de vie scolaire) accompagnera les enfants en situation de handicap.

La chef d'établissement, Blandine Lang, aura en charge les CP, CE1, CE2 soit 24 élèves. Élodie Boucher accueillera les 30 élèves de maternelle. Guillaume Bordeu assurera les cours des 25 élèves de CE2, CM1, CM2. Céline, Émilie et Christine sont toujours présentes pour accompagner les enseignants.

Après les activités sportives, cette année, le thème du projet sera le cinéma en partenariat avec le cinéma le Goëland de L'Aiguillon-sur-Mer avec visite, projection de films, découverte des professions en rapport avec le cinéma. Des échanges se feront également en cours d'année avec plusieurs écoles du secteur.

Les manifestations organisées par l'école, entre autres la fête de la Grenouille Party, permettent d'assurer l'entretien des bâtiments.